

# 落小だより

学校HP (子どもたちや学校の様子を随時掲載中!!)  
<https://www.town.yakumo.lg.jp/site/otoshibe-es>  
このお便りは学校HPからもご覧いただけます



## 学校の教育目標

自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成  
(よく考える子)  
己を律し 自他を思いやる子どもの育成  
(思いやりのある子)  
自らを鍛え 心身ともに健康な子どもの育成  
(明るくたくましい子)

## 後期後半のスタートです！

校長 白鳥 宏幸

謹んで新年のお慶びを申し上げます。今年も保護者や地域の皆様との強い連携のもと、子どもたちの健やかな成長を目指した教育活動を展開してまいりたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、いよいよ後期の後半を迎え、各学年とも締めくくりの段階に入りました。

14日には、家族とお正月を過ごしたことや、普段できないことに挑戦した思い出をいっぱい胸に秘めた、やる気に満ち溢れた子どもたちが元気に登校してきました。

一方校長の私は、年明け早々凍結した路上で転倒してしまい、見事に右足首を骨折。なんとも無様な姿での子どもたちとの再会となりました。このけがのお陰で、日常的に行っていた子どもたちの登校の見守りや、各学級での様子の参観が思うようにできなくなってしまい、とても歯がゆく残念な気持ちでいっぱいです。ただ、けがをしてみて気づくこともたくさんありました。普段はあまり気にしていなかった道路のちょっとした傾斜の危険性。車いすや松葉づえを使った際に感じる建物内のわずかな段差や構造上の不便さなどなど。また、車いすで移動することで、改めて子どもたちの目線で校内を見ることができました。「災い転じて福となす」ではありませんが、今回感じたことを生かし、より安心安全で子どもの目線に寄り添った教育環境づくりを進めていきたいと思っております。

まだまだ冷え込みの厳しい日は続き、日中と夜間の寒暖差から路面凍結の危険は続きます。けがをした私が言うのもなんですが、子どもたちをはじめ、保護者や地域の皆様も十分気お気をつけください。

後期の後半はあっという間、ゴールは直ぐそこまできております。1年間の総まとめの時期として、次年度につながる確かな力を育てることを大切に、子どもたちと一緒に全力で取り組んでいこうと思っております。今後とも変わらぬご理解とご支援をお願いいたします。



今年の巳年は、60年に一度巡ってくる<sup>きのとみ</sup>乙巳の年です。「乙巳」には、新しい挑戦や転換がテーマになる年で、「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起の良い年とされています。これまでの努力や準備が実を結びはじめ、勢いを増していく年、幸運に導かれる年となると言われている為、新たなスタートに適した時期だそうです。是非思い切っているいろいろなことにチャレンジしてほしいと願っています。

新しいことを始めるポイントは？

- 目的をはっきりさせる
- やると決めたら必ずやる
- 周りを気にしすぎない
- 楽しむこと

レッツ チャレンジ！



# 2月行事予定



日	曜	行 事
1日	土	週休日
2日	日	週休日
3日	月	委員会活動(反省) とべとペマンデー
4日	火	
5日	水	開校記念日
6日	木	なかよし学習③
7日	金	
8日	土	週休日
9日	日	週休日
10日	月	新1年生入学説明会 1年生5時間授業
11日	火	建国記念の日
12日	水	全校5時間授業
13日	木	
14日	金	全校朝会

日	曜	行 事
15日	土	週休日
16日	日	週休日
17日	月	6年生6時間授業
18日	火	パートナーティーチャー来校
19日	水	全校5時間授業
20日	木	1年生金曜日課4時間授業
21日	金	授業参観・懇談 全校5時間授業
22日	土	週休日
23日	日	天皇誕生日
24日	月	振替休日
25日	火	
26日	水	6年生を送る会前日準備(4・5年生)
27日	木	6年生を送る会
28日	金	全校4時間授業(給食あり)

## ★スキー学習（1月17日～29日）

今年度もスキー学習が始まりました。今年も雪が少ないことから、例年地元業者の皆様方に作っていただいていた雪山も作れませんでした。それでも、グラウンドでスキーの脱着、雪の感触に触れ、八雲スキー場へ向かいました。

今年は低学年が21日(火)と24日(金)、高学年が17日(金)と22日(水)、全校で、29日(水)と、各学年3回ずつスキー学習を行いました。



## ★休み明け全校朝会（1月14日）

14日から後期後半が始まるにあたり、全校朝会を行いました。校長先生から後期後半を過ごすにあたって、学年のまとめや次の学年への準備の期間であること、そしてそのための心構えなどについてお話をいただきました。

短い期間ですが、実り多い後期後半になることを願っています。

